



**DIOCESIS DE CHILPANCINGO-CHILAPA**  
**SGAR 543/93**

Protocolo 04/25

**JOSÉ DE JESÚS GONZÁLEZ HERNÁNDEZ, O.F.M.,**  
**POR LA GRACIA DE DIOS Y DE LA SANTA SEDE,**  
**OBISPO DE LA DIÓCESIS DE CHILPANCINGO-CHILAPA,**

**DECRETO DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA,**  
**PATRONA DE LA DIÓCESIS DE CHILPANCINGO-CHILAPA**

“Allegarse al Corazón de María es encontrarse con Jesús; honrar al Corazón de María es honrar a Jesús; invocar al Corazón de María es invocar a Jesús”,  
(San Juan Eudes).

Nuestra Diócesis, desde sus orígenes ha sido puesta, bajo el patrocinio del Inmaculado Corazón de María. Esta Diócesis que ha caminado a lo largo de la historia de la fe en nuestro Estado de Guerrero, de la cual se han ido desprendiendo las demás Diócesis: Acapulco, Altamirano y Tlapa.

Durante estos 162 años de vida, hemos caminado bajo esta mirada amorosa del Inmaculado Corazón de María y con el deseo de conocer más y mejor este santo Corazón siempre unido al de su amado Hijo, y con la finalidad de impregnar nuestra Diócesis de Chilpancingo-Chilapa de la espiritualidad de este Corazón admirable, nos hemos propuesto publicar un libro sobre el Inmaculado Corazón de María, así mismo, un devocionario, donde además también se ofrecerán otras oraciones cristianas, para este mismo fin.

Por tal razón, dispongo lo siguiente:

- 1.- Que cada año, se celebre de manera solemne una fiesta patronal diocesana en honor al Inmaculado Corazón de María, donde todos los católicos la reconozcamos como la patrona de toda nuestra Diócesis y le demos el culto que se merece.
- 2.- Para que nuestra Diócesis se impregne de esta espiritualidad que nos puede ayudar a vivir la sinodalidad y a trabajar por la Paz, es necesario que todos los sacerdotes, diáconos, consagrados y fieles laicos, se sumen a este proyecto, promoviendo la devoción desde sus parroquias.
- 3.- Pido también, que cada párroco, reciba 50 libros (por lo menos), para trabajarlos en su comunidad parroquial, durante los meses de marzo, abril y mayo. Los libros estarán listos en la curia diocesana a partir del 17 de febrero del año santo 2025, y pido a los señores decanos, que motiven a los párrocos de su decanato para que pasen a recogerlos y pagar el importe correspondiente.

4.- Realizar en cada decanato, un encuentro con fieles laicos de cada parroquia, para promover la devoción al Inmaculado Corazón de María, a partir de los meses de marzo, abril y mayo. Dichos encuentros estarán dirigidos por los Pbro. Carlos Triana, Agustín Beltrán y el equipo misionero diocesano de los corazones de Jesús y de María.

Que el Inmaculado Corazón de María, Patrona de nuestra Diócesis nos bendiga a todos: Obispo, Sacerdotes, Consagrados, Seminaristas y todos los fieles laicos de nuestra querida Diócesis, y juntos podamos honrarla, amarla e imitarla. Que así sea.

Dado en Chilpancingo de la Asunción, Gro., a los 20 días del mes de enero del Año Jubilar Peregrinos de la Esperanza, 2025.

+   
+ José de Jesús González Hernández, O.F.M.  
Obispo de Chilpancingo-Chilapa



Doy fe:

  
Pbro. Jorge Amando Vázquez Rodríguez  
Canciller-Secretario